

のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく

～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～

旭市立中和小学校 令和6年4月30日 NO. 2



学校から見える干潟八万石の田んぼにも、薄い緑色の部分が日に日に増えてきました。今年も田植えの季節を迎えています。米どころ「干潟」の当たり前の美しい光景に、心が癒されます。今日で4月も終わりです。あっという間の1か月でした。その間にも、中和小学校では様々な教育活動が行われました。



児童の活躍が光った「1年生を迎える会」



4月25日、「1年生を迎える会」が行われました。1年生の自己紹介では、ちょっぴり恥ずかしがりながらも名前や好きな動物、お気に入りの場所等を発表できました。5年生による「先生紹介」は、3択のクイズ形式で、全校で盛り上がりました。児童会や6年生によるゲームでは、サインをもらったり、じゃんけんをしたり、仲間を集めたりと、趣向を凝らした楽しいゲームばかりでした。全校が一つになった楽しい集会が行われました。

児童の心に寄り添う職員

中和小学校には子供たちに心配事があるときに、安心して相談できる「相談窓口の職員」がいます。

阿天坊	養護教諭
佐藤	教諭
小田	教頭

また、保健室前に相談ポストを設置しています。悩み事、そして、誰に話を聞いて欲しいかを書ける用紙も用意してあります。一人で悩まず、気軽に相談してほしいです。

県スクールカウンセラー

来栖 カウンセラー着任

児童や保護者、教師の抱える悩みを受け止め、カウンセリングを実施する臨床心理の専門家がスクールカウンセラーです。「心の専門家」です。お子様のことで何か心配なことがありましたら、相談してください。

(68-2046) 来校日は、月に1日、行事予定に記載されています。今回は、5月17日に来校です。



4月19日（金）保護者会へのご参加、ありがとうございました。PTA総会、授業参観、及び学級懇談会を開催することができました。今年のPTA総会は昨年度同様、事前に決済事項を確認いただき、新PTA本部の紹介と経営説明という時間を短縮したスタイルの開催でした。これは、昨年度の新旧PTA本部役員さんから生まれたアイデアです。このように、新しいスタイルの行事や活動が多くなることが予想される令和6年度です。



頑張っています中和っ子（4月行事・学校の様子より）



1年生を迎える会

児童会が中心となって実施した迎える会は、時間がたつのを忘れるほどの盛り上がり笑顔いっぱいの会となりました。全校で楽しめた素晴らしい会でした。



令和6年度 読書賞第1号

今年も全校で読書活動を推進していきます。今年既に、1000ページ本を読み終え、「第1号読書賞」が4年生から出ました。おめでとうございます！



6年生租税教室

千葉県税理士会銚子支部の浪川さんが来校され、6年生に「税金」のお話をしてくださいました。『1億円』のレプリカはずっしり重く、驚いた様子！将来税金、払ってね～？！



次号は5月15日の発行を予定しています。

陸上大会に向けて

4月中旬にスタートした陸上練習も、中盤となりました。各種目に分かれ、それぞれの担当から、種目における細かな指導やアドバイスを受けて、子ども達は一生懸命練習に励んでいます。

今週は、全校田植えや1～4年生の遠足が予定されています。また、5月3日～6日までの連休でもリフレッシュしましょう。5月も充実した1か月になりますように！

